

# Portes ouvertes sur le handicap

L'association Anaïs a organisé deux journées portes ouvertes. Cette association œuvre pour les handicapés et malades d'ostéopathies génétiques. La participation importante à ces journées a permis de récolter 983 €, qui seront utilisés pour réaliser et offrir des rêves à des enfants malades. Vous avez pu découvrir des compositions florales, tuiles et pots décorés, aumônières, bijoux, attrapes rêves et nouveautés. La date des prochaines portes ouvertes, 29 et 30 novembre 2014. Paul et Andrée Collemiche, 8 chemin des Blaches à Biol, 04 74 18 31 44, mail [association.anais@wanadoo.fr](mailto:association.anais@wanadoo.fr). Vous pouvez également consulter le site [www.associationanais38.fr](http://www.associationanais38.fr)



Paul et Andrée Collemiche savent se monter solidaires en direction des personnes handicapées ou malades.